

Goblog

Jelang Pilkada Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah Terima Kunjungan Silaturahmi Bawaslu

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.GOBLOG.CO.ID

Aug 1, 2024 - 11:20



PURWAKARTA - Jelang perhelatan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak 2024, Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah menerima kunjungan

silaturahmi Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kabupaten Purwakarta.

Kegiatan silaturahmi bertajuk sinergitas antara Polri dan Bawaslu dalam rangka memastikan pelaksanaan pemilu yang aman dan tertib itu digelar di ruangan kerja Kapolres Purwakarta, pada Rabu, 31 Juli 2024.

Ketua Bawaslu Purwakarta, Yusup Suprianto beserta jajarannya hadir dalam kunjungan ini dan disambut ramah oleh AKBP Lilik Ardiansyah bersama Kasat Intelkam, AKP Asep Dody Hermawan dan Kanit I Sat Intelkam, Ipda Asep Rohimat.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan, selain sebagai ajang silaturahmi, kegiatan ini juga untuk memastikan kesiapan pengamanan Pilkada 2024, khususnya peran dari Bawaslu setempat dalam mengawal proses pemilihan kepala daerah pada 27 November 2024 mendatang.

Tak hanya itu, Kapolres juga menekankan pentingnya sinergitas antara Bawaslu dan TNI-Polri dalam menghadapi berbagai potensi kerawanan selama pelaksanaan Pilkada Serentak 2024.

"Jangan ragu tentang apapun kerawanan yang terjadi, Polres Purwakarta siap untuk membantu Bawaslu dalam rangka memastikan pelaksanaan pemilu Kepala Daerah Serentak Tahun 2024 agar berjalan aman dan tertib," Ucap Lilik.

Kapolres menegaskan pihaknya akan sepenuhnya mendukung dan siap bekerjasama dalam pengamanan pemilu tahun 2024.

Lilik juga menegaskan komitmen Polri untuk terus mendukung dan bekerja sama dengan Bawaslu dalam setiap tahapan Pilkada. Hal ini dilakukan demi menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban di Kabupaten Purwakarta selama masa pemilihan.

"Pada intinya kami siap mengamankan dan mensukseskan Pilkada 2024 di wilayah Purwakarta. Kita bisa bekerja sama melaksanakan tugas mensukseskan Pemilihan serentak tahun 2024," ucap AKBP Lilik.

Sementara, Ketua Bawaslu Purwakarta, Yusup Suprianto mengatakan, silaturahmi ini dilakukan sekaligus menjalin sinergisitas antarlembaga khususnya terkait keamanan di setiap tahapan demi terselenggaranya Pilkada 2024 yang aman dan berintegritas.

Selain itu, Yusup mengharapkan kunjungan yang dilakukan ini dapat menjadi langkah awal dalam membangun sinergi antarlembaga.

"Kami telah menjalin beberapa kerjasama pada pemilu sebelumnya, semoga dengan kunjungan ini dapat menjaga hubungan yang telah dibangun," tuturnya.